
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

12 月 27 日(水) 1 月 3 日(水) 1 月 10 日(水)12：30 1 月 17 日(水)12：30 

休会（定款 7-1） 休会（定款 7-1） 

幸福例会 会員表彰 

神社参拝（例会前） 

第７回理事会第２回委員長会

議（例会後） 

クラブ・アッセンブリー 

上半期報告 

2024-25 年度第１回準備理事

会（例会前） 

 

第 2843 回例会報告 12 月 9 日(土)晴れ N o .19 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 
会場委員長 近藤尊敬 

親睦活動委員長 新井仁志 

☆唱  和☆ 奉仕の理想 手に手つないで 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

     Merry Christmas! 皆さん、こ

んばんは。 

本年度会長を務めております、永井伸

治です。 

 来賓として、名誉会員の稲沢市長加

藤錠司郎様にお越しいただき、こうし

てクリスマス家族会が盛大に開催で

きますことに感謝申し上げます。ま 

た、カウラ高校から東京・成蹊高校へ留学中のルービ

ー・ゴウさんをお迎えし、姉妹友好クラブ カウラ RC

への思いを致すことができ、重ねて感謝いたします。 

ルービーさんは、今日の午前に名古屋に来て、金森幹

事、宮崎青少年奉仕委員長とそのお嬢様たちと名古屋を

散策していただきました。今夜は、渡邉京子さんのご自

宅に宿泊していただき、明日は、吉川未佐子国際奉仕委

員長にこの地方をご案内いただく予定です。関係各位に

は敬意と感謝の意を表します。 

さて、皆さん、私はこう見えてもロータリーが大好き

なんです。（そう見えているのでしょうが…。）なぜかっ

て言うと、ロータリークラブというところは、職業倫理

が高く、高潔性に溢れた紳士と淑女の集まりであり、そ

こに入会を認めていただき、そういう方々と活動を共に

させていただいているからです。私はまだまだ「立派な

ロータリアン」とは言えない途上ではありますが、多く

の先輩方々をお手本に立派なロータリアンになれるよ

う、ますます研鑽を積んで参ろうと思います。 

そして、ロータリー活動では、日頃の例会に出席する

のはもちろんのこと、些少ではありますが寄付をした

り、奉仕活動に参加したりすることが大好きです。その

中でも一番好きなのは、このクリスマス家族会です。私

たちロータリアンが日頃から楽しくロータリー活動を

行えるのも家族の支えがあるからこそです。この喜びを

家族と共に分かち合いたいと思います。 

私たち日本人は、世界の中でも固有の民族であり、島

国で栄えた独特の文化を守っていると言われています。

しかしながら、クリスマスや、イースター、ハロウィン

など海外の行事なども、拒絶や排除、否定することなく、

宗教的な意味で無いにしても、文化や慣習として、広く

長く受け入れ、定着しています。これは日本人の寛容さ

からきているのではないかと思います。そして、それは、

世界中のロータリアンと「一つの歯車をつくって行こ

う」というロータリーの本質にも通ずるものがあるので

はないでしょうか。私は、その寛容さを持ち合わせる日

本人であり、ロータリアンであり続けたいと思っていま

す。 

世界では、紛争や蹂躙により、今夜寝るところや今食

べるものが無い人々も大勢います。幸いにも私たちは平

和に暮らせていますが、今夜のクリスマス家族会にあた

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数 56 名 前々回修正 11 月 29 日    

出 席 

会 員 数 

44 名 出 席 

会 員 数 

    38 名 

(内免除 10 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
 12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 4 名 
(内免除者 3 名) 

出 席 率   83.02％ 修正出席率 85.71％ 

 
今週のメークアップ 宮﨑忠広・吉川未佐子・近藤治夫（D2760）金森貴史（B.D） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

り、広く世界の中で困難に直面している人々が一日も早く

平和を取り戻せることを心より願います。 

本年度は、稲沢ロータリークラブ創立 60 周年の節目の

年度です。会長方針は、「創立 60 周年を祝おう ROTARY

でつながろう 未来へつなげよう」です。今日のクリスマ

ス家族会でも、会員同士は言うまでもなく、ご家族間でも

深くつながっていただき、そして、この関係性が未来へと

つなげられますことを祈念致しまして、挨拶とさせていた

だきます。 

I wish you a merry merry Christmas! 

Thank you. 

      
◇◇クリスマス家族会報告◇◇ 

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

2023年 12月 9日土曜日名古屋観光ホテルにてクリスマス

家族会を開催しました。 

100 名を超える会員・ご家族にお集まりいただきありがと

うございます。 

本日お写真も配布させていただきました。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

◇◇ルービーさんアテンド 1 日目（12/9）◇◇ 

青少年奉仕委員長 宮﨑忠広 

12 月 9 日、ルービーさんはお昼 12 時の新幹線で名古屋に

来られ、金森幹事と私、私の長女、次女の 4 人で出迎えま

した。 

 伏見で昼食をとりながらいくつか行き先の候補を挙げ

てルービーさんにお聞きしたところ、名古屋市科学館にな

りました。 

 長女、次女はルービーさんと歳も近く、3 人は終始和や

かで楽しそうに科学館の展示物を見たりプラネタリウム

を楽しみました。 

 あっという間に夕刻になり、観光ホテルまで談笑しなが

ら歩いて向かい、1日目の名古屋観光は終了いたしました。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 



 ◇◇ルービーさんアテンド２日目（12/10）◇◇ 

国際奉仕委員長 吉川未佐子 

朝、渡邉京子会員のご自宅に迎えにいき、一緒にヤギの散

歩を楽しみました。 

その後、ルービーさんの希望もあり、ナガシマスパーラン

ドに向かい、ジェットコースターに乗りましょう！という

事になりました。（伊勢神宮と遊園地の選択肢でした） 

日曜日で、12 月のわりに暖かかったので、混んでいるか

と心配しましたが、比較的すいておりまして、ナガシマス

パーランドの目玉絶叫コースターを午前中に 2 つ、午後に

も 2 つ乗るという、初老の体には大変きついものではあり

ました。 

半面、ルービーさんはというと、オーストラリアでは遊園

地には行ってないと言っており、ホストファミリーに富士

急ハイランドに連れて行っていただいたことを楽しそう

に話していました。絶叫コースターに乗っている最中も、

両手を挙げて大はしゃぎで、来てよかったとコースター乗

ってよかったと報われた思いでした。 

2 人で来ておりましたので、アトラクションの待ち時間に、

ルービーさんの将来の夢、日本での思い出をゆっくりと話

していました。非常に楽しい時間でした。 

 最後、お土産に赤福と安永餅をホストファミリーの方向

けにお渡ししましたが、「愛知のお土産渡してないね」と

気づいたのは翌日でした。 

 

 

 
 

◇◇第 171 回 稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟの報告◇◇                            

ゴルフ会幹事 服部 孝徳 

１２月１３日（水）2023 年最後のゴルフ会をナガシマカ

ントリークラブにて開催いたしました。 

当日は、久しぶりに参加いただいた橋本嗣治さんはじめ

23 名の皆さんに参加いただき、風は多めに吹きましたが

雲一つない晴天の中、楽しみながら 1 日を満喫いたしま

した。また、懇親会は稲沢に戻りむさし乃さんにて行な

い、今年 1 年の労をねぎらうとともに懇親も深めること

ができました。 

優勝は伊藤彰さん、準優勝は岡田義夫さんです。 

なお、次回 HC は、伊藤彰さん 13.6、岡田義夫さん 16.2

です。 

順

位 

 氏  

名 

OUT IN GROSS HDCP NET 

優

勝 

伊藤 

彰 

44 45 89 24.0 65.0 

2

位 

岡田 

義夫 

46 44 90 20.0 70.0 

3

位 

三根 

健一 

51 56 107 35.0 72.0 

4

位 

金森 

貴史 

46 42 88 16.0 72.0 

5

位 

新井 

仁志 

39 44 83 11.0 72.0 

次回の開催は、決まり次第連絡します。 

 
 

 


